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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 03.09.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Trinkwasserbrunnen bei der Neugestaltung von stark frequentierten Plätzen auf dem künftigen 

Gelände der BUGA 21 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

mit meiner Einwohneranfrage vom 27.07.2010 zu Trinkwasserspendern in unserer Innenstadt 

hatte ich auch die Frage gestellt, warum bei der Neugestaltung des Hirschgartens kein 

Trinkwasserspender vorgesehen wurde. Die Antwort unseres Herrn Oberbürgermeister vom 

17. August 2010 lautete: 

 

"…Die Planung zum Hirschgarten beinhaltete keinen Trinkwasserbrunnen. Auch aus der 

Bevölkerung, welche umfassend beteiligt wurde, gab es nicht den Wunsch einen solchen Brunnen 

vorzusehen …" 

 

Diese Aussage vom 17. Aug. 2010 ist für mich als Erfurter Bürger der eigentliche Grund nach vier 

Jahren mit einer neuen Einwohnerfrage darauf hinzuweisen, dass sich Trinkwasserbrunnen in 

zunehmendem Maße einer immer größeren Beliebtheit erfreuen. Gerade in der warmen Jahreszeit 

kommt es bei uns Menschen oft zu einer Unterversorgung mit Flüssigkeit. Wenn getrunken wird, 

dann sind es oft zuckerhaltige Getränke. Diese Tatsache ist bereits vielerorts erkannt worden. So 

gehören heute Trinkwasserspender als Kundenservice in zahlreichen Arztpraxen, Banken, 

Versicherungen, öffentlichen Einrichtungen (Stadtwerke Erfurt in der Magdeburger Allee) und 

sogar in manchen Kaufhallen schon zu ihrer Grundausstattung. Auch in unserer Innenstadt hat 

sich im öffentlichen Raum die Anzahl der Trinkwasserbrunnen trotz schwieriger Haushaltslage im 

letzten Jahr um drei erhöht. Mit diesen neuen Brunnen erreichten wir in unserem Stadtzentrum 
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für Einheimische und Gäste eine weitere Verbesserung der Aufenthaltsqualität. Damit sollten wir 

uns aber noch nicht zufrieden geben, zumal unser von den Stadtwerken bereitgestelltes 

Trinkwasser das bestkontrollierte Lebensmittel ist. 

 

Meine Frage lautet: 

 

Sind auf dem künftigen BUGA21 – Gelände unserer ega, aber auch auf dem Petersberg und der 

Geraaue Trinkwasserbrunnen vorgesehen und wo sollen diese errichtet werden? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

14. August 2014, gez. xxxxxx xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 
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